



いしがし 清孝 石橋きよたか県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話043(227)7411

“ふるさとちば”的ための政策推進を



県議会の中堅として議会内で発言力を増す東金市選出の石橋清孝（いしがし・きよたか）県議は、9月定例県議会の一般質問に登壇し、東金市など地域の抱える政策課題を取り上げ、森田知事ら県執行部にしっかりと伝えました。このうち、圏央道から成田空港へ直接乗り入れる道路の必要性について、石橋県議はかねてから問題提起しており、森田知事は「空港の機能強化の動きを踏まえ、規格の高い道路の検討を進める」と答弁しました。

また、石橋県議が従来から提案してきた森林整備を促進するための（仮称）森林環境税の導入については、国の税制改正の議論と並行して、県独自の道を検討するよう強く要望しました。その他の石橋県議の主な質疑を特集しました。

東金市特集

9月県議会一般質問に登壇

9月県議会一般質問に登壇 圏央道から空港への乗入れ道路

圏央道から空港への乗入れ道路
接する圏央道の関係から、空港拡張計画の中に圏央道から直接乗り入れることが可能

院の機能を引き継ぎ、救命救急センターの機能を持つ東千葉メディカルセンター（MCC）は、山武郡市以外への救急車の搬送率が、オーブン前の41%から27%へと大きく減少し、救える命を救っています。

しかし、一般の外来患者数が少なく、経営を圧迫している状況もあります。「救急医療・急性期医療を核とした地域中核病院」という病院の理念からも、致し方ないところもありますが、設立団体である東金市と十九里町は、当初計画され

存続へ支援を要請

東千葉MCC

ていた以上の財政的な支出は困難な状態にあり、両議会でもかなり厳しい議論が展開されているところです。

東千葉メディカルセンターの支援を今後どのように行つていくのか。

森田知事 県では、東千葉メディカルセンターが自立して運営できるよう、これまで看護師の派遣による人

県、高規格道路を検討

石橋議員 私は、質問のたびに圏央道から一般道を通らずに直接成田空港に乗り入れることのできる道路建設の必要性を述べきました。県当局も理解していると認識しています。

圏央道から一般道に接続するインターチェンジは2カ所計画されていますが、まだ直接乗り入れるルートは示されていません。

第3滑走路を含む約千ヘクタールの空港建設計画と隣接する圏央道の関係から、空港拡張計画の中に圏央道から直接乗り入れることが可能

な道路計画を一体的に作成することが必要です。

そこで伺います。県は、空港株式会社と連携しながら、検討を進めてまいります。

要望 圏央道と成田空港関連では、規格の高い道路について、成田空港株式会社と連携しながら取り組むということでした

が、計画が進むということですから、早めに成田空港会社に案を示しながら進めて行つていただきたいと思います。

県としては、設立団体や同センターが責任を持つ運営を行うものと考えていますが、同センターが地域で求められている役割を果たせるよう、どのような支援ができるのか、関係者の方々と協議してまいります。

一方、同センターは、地域において救命救急センターなどの役割を担っていますが、看護師の確保や病棟のオペンが遅れるなどしていることから、本年7月に中期目標が変更され、現在、この目標を具体化するため、中期計画の見直しが進められています。

一方、同センターは、地域において救命救急センターなどの役割を担っていますが、看護師の確保や病棟のオペンが遅れるなどしていることから、本年7月に中期目標が変更され、現在、この目標を具体化するため、中期計画の見直しが進められています。

●県政と東金市に関するご相談・ご要望をお聞かせください。

石橋きよたか 県議会事務所
〒283-0005 東金市田間1-12-12
TEL.0475(52)1588 FAX.0475(52)1598

森林環境税導入を問題提起!

く周知啓発していくのか。
環境生活部長 計画では、適切な間伐、植栽等により森林を整備することで、2030年度における二酸化炭素の吸収量を6万6千トン確保することとしています。森林整備を進めるために県議会は、新築や改築の時に里山の木材を利用したり、里山の整備活動に参加するなど

農林水産部長 本県は
私有林の比率が高い小規模
な森林が多く、木材の利用促進
を図る必要がありま
す。このため 計画では計
画的な間伐、作業道の整備
高性能林業機械の導入を支
援するとともに、公共建築物等への県産木材の利用促進
することとしています。

るのか。
農林水産部長 県では、県産木材を利用した新築木造住宅へ助成する「ちばの木認証セントラル」に変更するとともに、助成棟数を増加させたところです。

討を盛り込んでいます。
県としては、年末に向は
た今後の国の税制等の議論
の状況注視してまいります。
ているのか。

算に向けて形が出てくるでしょうから、その辺で予算がなければ、千葉県独自の道も切り抜いて、要望とします。

森林呼吸源対策

県民の主体的な取り組みが
重要です。このため、体験
型イベントの開催支援や環
境学習の題材への活用等
より、森林が地球環境を
全する機能について、県
理解が深まるよう、宣
普及啓発に取り組んで
ります。

石橋議員 森林整備を促進するための県独自の(仮称)森林環境税に対する唱の認識はどうか。

追を要望

A man with short, dark hair and glasses, wearing a dark suit jacket, a white shirt, and a yellow and blue striped tie, is speaking into a black microphone. He is holding a white piece of paper in his left hand. The background is a solid orange color.

自席から再質問する石橋惺議

サンブスギの溝腐病

石橋議員 サンブスギの溝腐病の被害状況及び対策はどのように取り組んでいるのか。

農林水産部長 サンブスギ林の面積は、北総地域を中心^{7735ヘクタール}ですが、このうち^{4181ヘクタール}が溝腐病の被害を受けていることを確認してい

ます。このため県では、被害に遭った区域のサンブスギをすべて伐採し、林外に搬出運搬して、伐採跡地への植栽を行う溝腐病対策を講じており、被害面積の約^{48%}の1に当たる^{988ヘクタール}について実施してきました。

県届指の穀倉地帯であり
国営幹線用水路や県営支線
用水路は、地域の農業を主
える必要不可欠な施設で
す。

県営支線は、用水管理に
多くの労力を要する古い形
式の開水路となつており
老朽化も著しいことから
農業経営の合理化の妨げに
なっています。

また、担い手の減少や高
齢化など、農業を取り巻く
環境が厳しさを増していく

くのか。
農林水産部長 関係主
町村や土地改良区と連携
し、地域が一体となって、将来
の営農構想や、これを実
現するための整備計画を策
定する必要があります。現
としては、農業情勢の変化
にも適切に対応し、さら
に発展が遂げられるよう
パイプライン化に積極的に取り組んでまいります。

中学校における校舎等の耐震化及び吊り天井の落下防止対策の状況はどうか。
内藤教育長 平成28年4月1日現在、県内の小中学校で完了しており、学校統合などで入札不調などの事情で耐震化が完了していない9市29町についても、平成31年度までに対策が完了する予定です。

策が完了する予定ですが
8市町22棟は、実施計画を
検討するなどしており、完
了時期は未定です。

石橋議員 県では、耐震
化や落下防止対策等の取り
組みについて、市町村とど
のように連携していくのか。

内藤教育長 公立学校
施設の耐震化等は、喫緊の
課題だと認識しています
県教委としては、引き続き
市町村に対し、あらゆる機
会を捉えて、学校施設の耐
震化及び吊り天井の落下防
止対策に迅速に取り組むよ
う働きかけてまいります。

公立学校の耐震化

中、用水管理の省力化や維持管理費の低減など、コストを削減するためには、両総用水の県営支線のパイプライン化は、極めて重要だと認識しています。備にどのように取り組んでい

石橋議員 県営支線の整備に、集落営農や農地の集約を進めたいとのことでして、できる限り早く県営支線の整備を行つてもらいたい。県と両総土地改良区関連市町村や国と十分に連携を進め、確実に整備していただきたい。

HPもご覧下さい。… 検索 ちば自民党 → 議員リスト → 増議会議員 → 東金市